



Barcelona Activa y MWCapital conecta mañana perfiles IT con empresas tecnológicas

- » Se harán 300 entrevistas en un 'Speed Dating' donde participan 15 empresas y 43 personas demandantes de empleo, 23 de las cuales son mujeres
- » La iniciativa se enmarca en la alianza entre los dos organismos, Barcelona Digital Talent, que pone el foco en la demanda de talento y las necesidades de empresas grandes y 'start-ups' de la ciudad
- » El evento tiene lugar mañana de 9 a 12:30h y de 15:30 a 18h en el auditorio del Cibernàrium de Barcelona Activa

Barcelona Activa, la agencia de promoción económica del Ayuntamiento de Barcelona, y la Mobile World Capital, organizan uno de los mayores *Speed Dating* de talento digital que tienen lugar anualmente, en una jornada intensiva mañana, 14 de junio. A través de la alianza Barcelona Digital Talent, se hace una conexión entre empresas y *start-ups* del sector digital que están buscando incorporar, de forma inmediata o en los próximos meses, nuevo personal experto en digitalización para diferentes proyectos y negocios.

Están llamadas a participar 43 personas inscritas -23 de las cuales son mujeres- que realizarán 300 entrevistas durante toda la jornada. Participan 15 empresas y *start-ups* que forman parte del ecosistema de innovación de la ciudad: Atmira, Babel, Berger-levrault, Capgemini, Concatel, Deporvillage, EY, GFT, Globant, Grupo ICA, Inetum, Oxigent Technologies, Schneider Electric, Telanto y Telespazio.

Gran parte de los puestos de trabajo que se pondrán sobre la mesa son para expertos en Java, seguido de Angular, PHP Developer y React, como especializaciones tecnológicas requeridas, con valoración de conocimientos asociados al Big Data, IT Security Specialists, UX y Business intelligence, entre otros. Las personas candidatas provienen de 20 centros y escuelas distintas, entre ellas, la IT Academy de Barcelona Activa, Factoría F5, BIT o PIMEC.

Durante la sesión, diferentes iniciativas dinamizarán el encuentro, a cargo de la experiencia de profesionales del mundo digital, que pondrán de manifiesto las habilidades y competencias de estos perfiles, y la conexión idónea entre talento y empresa, en un momento clave donde se pone el foco en las necesidades de las grandes empresas y *start-ups* de la ciudad para cubrir sus vacantes.

La demanda de ocupación en el sector TIC por parte de las empresas ha aumentado un 40%. El Ayuntamiento de Barcelona tiene un plan en marcha para formar a 3.000 personas programadoras web hasta el año 2024, en su apuesta de reactivar la economía e impulsar el mercado de trabajo y la vertiente tecnológica, una de las más primordiales en el mundo profesional hoy en día.

La fórmula del ‘Speed Dating’ también en congresos de ciudad durante todo el año

Barcelona Digital Talent impulsa así la carrera digital de nuevos profesionales del sector y, además, refuerza su compromiso social ayudando y acompañando a las personas con situación de vulnerabilidad en la búsqueda de nuevas oportunidades laborales. En las últimas seis ediciones celebradas se han realizado más de 2.500 entrevistas a más de 1.000 participantes.

Anualmente, la iniciativa liderada por Mobile World Capital Barcelona organiza en el marco de grandes eventos como, por ejemplo, el Mobile World Congress-4 Years From Now (4YFN) estos tipos de *Speed Dating* con una alta inserción de los perfiles que se presentan, a medio-largo plazo.

La siguiente edición del *Speed Dating* se celebra mañana en el Auditorio del Cibernàrium, ubicado en el 22@, de 9 a 12:30h y de 15:30 a 18h.